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意　見　の　概　要

・自校給食の良さ
・栄養教諭の説明により給食のこと
がとてもよくわかり、詳細な工程につ
いて相当な労力を要していることが
分かった。

・PTA活動については家庭数の減少
に伴い負担を軽減していく必要はあ
る。
・資源回収等も地域や保護者へ事
前に周知したうえで、縮小なり、削減
をした方がよい。

・学校地域協働活動講演案内
・１学期の教育活動と本校の課題
・学校応援団登録者名簿
・夏休み草刈りの協力文書（地域回覧用）

会議の名称

開催日時

開催場所

出席者氏名（委員）

欠席者氏名（委員）

議　　題

配　布　資　料

協　議　結　果

（１）衛生面、栄養バランス等で大変
おいしく、安全な給食が提供できて
いる。
・食品管理や衛生管理の徹底がで
きており、安心安全な給食につな
がっている。協

　
議
　
等
　
要
　
旨

（１）学校給食について
（２）１学期の教育活動と本校の課題について

（２）１学期の教育活動と本校の課題
について
・PTA活動について縮小や削減につ
いては慎重に進めた方がよい。
・働き方は子供たちのために教職員
が負担がないように進めていく。

会　　議　　録
坂戸市立勝呂小学校　第2回学校運営協議会

令和5年７月４日（火）
（開会）　　１１：３０　　　　　　　（閉会）　　　１３：３０

坂戸市立勝呂小学校　少人数教室

松下　友紀　委員　　　田村　善彦　委員
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宝生　かおり　委員　　臼井　健一　委員
二階堂　宏　委員


